



TAMBIÉN HA PASADO...

Récord en La Masella

La estación de La Masella cerró ayer la temporada de su 50º aniversario con "nevadas abundantes y una afluencia récord" de más de 500.000 esquiadores en las pistas, por lo que la ha calificado de histórica. En 173 días de esquí, la estación ha recibido a más de medio millón de esquiadores —un 18% más que la temporada anterior—, incluidas las 28.000 personas que han hecho esquí nocturno en alguna de las 26 jornadas en que se ha podido practicar, según un comunicado. Su temporada empezó el 10 de noviembre de 2017, por lo que fue "la primera estación en abrir de toda la Península Ibérica y los Pirineos", y también ha sido la última en cerrar de todos los Pirineos.

Incidente en Montjuïc

El funcionamiento del funicular barcelonés de Montjuïc restableció ayer sobre las 12.20 después de que comenzara su servicio con retraso por una incidencia por la lluvia. Transports Metropolitanos de Barcelona (TMB) in-

formó que el funicular no pudo iniciar su servicio a las 9.00 horas, como es habitual, porque las filtraciones de agua en la vía provocadas por la lluvia de la madrugada del lunes al martes impedían conectar el suministro eléctrico. Como alternativa, los usuarios pudieron utilizar un servicio de autobuses entre

las estaciones de Paral·lel y Parc de Montjuïc, y también pudieron llegar a la avenida Miramar con la línea regular de autobuses 150.

Nuevo polideportivo

El nuevo equipamiento polideportivo situado en la confluen-

cia entre el paseo Torres i Bages y el paseo Santa Coloma de Barcelona ha comenzado a funcionar esta semana, según informó ayer el Ayuntamiento en un comunicado. El polideportivo cuenta con dos pistas de básquet, con una cobertura no permanente para que se pueda utilizar en todas las condiciones cli-

matológicas, y se han construido un edificio de vestuarios, despachos, almacenes, que en total supone una superficie de 1.641 metros cuadrados.

Las obras han contado con un presupuesto de 479.693,80 euros y lo utilizará el club de básquet Sant Joan de Mata, que se trasladará de sus antiguas instalaciones, que se derribarán para hacer una ampliación de la escuela Ignasi Iglesias. El Consistorio explicó que esta nueva construcción "permitirá favorecer la continuidad y la relación" entre los barrios de Sant Andreu de Palomar y Trinitat Vella para que se dinamice un espacio entre los dos barrios que hasta ahora era un solar.

Congreso en la Pompeu Fabra

El campus de la Ciutadella de la Universidad Pompeu Fabra acogerá el próximo mes de julio el congreso europeo de referencia en inmigración, en el que se espera la participación de unos 700 especialistas que analizarán las causas y consecuencias de la movilidad humana en Europa. El congreso lleva el título *Europa, Migraciones y el Mediterráneo: movildades humanas y retos interculturales*.



Estación de esquí de La Masella.